



AL/GRÜNE TÜBINGEN, POSTSTR. 2 - 4, 72072 TÜBINGEN

POSTSTR. 2 - 4
72072 TÜBINGEN
TEL.: 07071/23331
FAX.: 07071/21026
info@al.gruene.de
www.al.gruene.de

Tübingen, den 28.03.2017

Antrag deutlichere Kennzeichnung von Fahrradstraßen und Öffentlichkeitsarbeit

Die Verwaltung wird beauftragt Fahrradstraßen deutlicher zu kennzeichnen, damit diese auch als solche wahrgenommen werden. Durch Öffentlichkeitsarbeit werden die speziellen, für Fahrradstraßen gültige Regeln in der Bevölkerung bekannter gemacht.

Begründung:

Oft unterscheiden sich die neuen Fahrradstraßen kaum von normalen Straßen. Deshalb hat sich dort das Nutzerverhalten auch nicht merklich verändert. Eine verstärkte Rücksichtnahme des Kraftverkehrs auf Radfahrer ist nicht zu beobachten und wird von vielen Radfahrenden auch nicht so wahrgenommen.

In anderen Kommunen (beispielsweise in Freiburg – siehe Bild) werden Fahrradstraßen durch farbige Aufzeichnungen auf der Fahrbahn besser und eindeutiger gekennzeichnet. Damit wird bei den Nutzern eine höhere Akzeptanz erreicht. Durch verstärkte Öffentlichkeitsarbeit kann bei den Bürgerinnen und Bürgern mehr Kenntnis und Beachtung der Regeln in Fahrradstraßen erzeugt werden. Die Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundlicher Kommunen (AGFK) bietet hierfür z.B. straßenüberspannende Banner an, welche zeitweise über den neuen Fahrradstraßen aufgehängt werden könnten.

Für die Fraktion AL/Grüne
Christoph Lederle
Bernd Gugel



FRAKTION AL/GRÜNE:

SUSANNE BÄCHER, DR. ULRIKE BAUMGÄRTNER, BERND GUGEL, CHRISTOPH JOACHIM, BEATE KOLB, VASILIKI KOUTSOUMARAKI,
CHRISTOPH LEDERLE, DR. CHRISTIAN MICKELER, VERA PAULMANN, HEINRICH SCHMANN, ANNETTE SCHMIDT